

<学校教育目標>

- ○進んで考え実行し、喜びと誇りを持とう
- ○思いやりの心を持ち、責任を重んじよう○丈夫な身体と明るく素直な心を持とう
- <<mark>重点教育目標</mark>)

「未来を生き抜く自律力の育成」 ~自分で考え、判断し、行動するカ~

「初心、忘るべからず」の2つの意味

校長 大友 貴代

令和5年度の教育活動がスタートして、およそ1か月があっという間に経過しました。各ご家庭におかれましては、学校における環境の変化に不安と期待の入り混じる子どもたちの話へ耳を傾け、共感したり激励したりしてくださっていることと存じ、心から感謝申し上げます。

さて、ここからは、入学式での式辞で述べた内容をもとに記述させていただきます。

学校は「自分を磨くところ」と伝えました。そして、特に中学校の教育活動には、自分を磨くためのヒントやきっかけがたくさん詰まっていると…。あえてヒントやきっかけと言ったのは、自分を磨くのは、やはり自分自身にしかできないからです。先生方と行う日々の授業を中心としながらも、学校行事や部活動などにおいて、仲間や先輩・後輩たちと協力しながら自ら進んで課題解決に立ち向かっていってほしいと思います。実は、その時に必要となる「自分で考え、判断し、行動する力」いわゆる「自律力」というものを育成しようというのが浜分中学校の掲げるゴール(重点目標)です。

「初心、忘るべからず」という言葉は、誰もが一度は耳にしたことがあると思います。「思い立ったときの、初めの心を忘れてはならない」という意味で使われる言葉です。では、本当の「初心」というのはいつの気持ちのことをいうのでしょうか。私は、この世に「おぎゃー」と産声をあげた時の気持ちが本当の初心だと思います。この世に生まれたその時に、無理だとか、自信がないとかいって、何かをあきらめて生まれてきた赤ん坊など一人もいるはずはありません。だから、決してあきらめないでもらいたいのです。

また、「初心」には、もう一つ大切な意味があります。初心の「初」は、「衣」へんに「刀」と書きます。これは、まっさらな一枚の生地である布に、初めてハサミを入れることを意味する漢字です。何かを始めるときには、「うまくいかなかったらどうしよう」とか「失敗したら笑われるかな」などの不安や恐怖心もあります。しかし、そんな不安や怖さを抱えながらも、まっさらな布にハサミを入れるように、新しい世界へ「えいっ」と飛び込む、そんな勇気ある気持ちが「初心」のもとの意味です。これまでの古い自分を断ち切って、新たな自分として生まれ変わる、新たなことに挑戦する、そんな意味も併せもっているのです。何かを始めようとするときに、「もう遅い」というときはありません。自分次第で、いつでも、だれでも「初心」をもつことはできるのです。

これからの生活には、確かに課題は多いかもしれません。しかし、何度でも初心をもって、新しいことに挑戦してください。疲れたら少し立ち止まって休養してください。そしてエネルギーがたまったら、また、ほんの少しずつでいいから前に進むことを考えてください。浜分中学校の先生方は、個々のもつ可能性を引き出し、伸ばすために全力を注ぎ、応援します。一緒に頑張りましょう!

保護者の皆様には、時には学校の真意が伝わりにくかったり、ご家庭の考えについてこちらの理解が足りないと感じられたりする場合が出てくるかもしれません。そのようなときは、大人同士、「話せば分かる」の間柄を大切に、対話を重ねながら信頼関係の構築に努めて参ります。今後とも、令和5年度の本校の教育活動と教職員へのご理解、ご協力を賜りますことを心からお願い申し上げます。

転入職員の紹介!よろしくお願いします! Welcome

Team Hamawake J.H.S.

潔(まつもと きよし) 先生 教諭 松本

19年ぶりに再び浜分中学校の一員になれたこ とを幸せに思います。当時と変わっていることと

変わっていないことを心地よく感じ ながらスタートさせていただいてい ます。人懐こい生徒と協力的な保護 者の方々と一緒により良い浜分中学 校をつくっていけたらと思います。 よろしくお願いします。



教諭 中根 孝規(なかね ゆきのり) 先生

枝幸町立枝幸中学校から参りました。赴任したて で戸惑う私に「教科書持ってきますよ! 「牛乳パック持っていきますか?」 など、沢山の浜中生が言ってくれ、 なんて温かい心を持ったすばらしい 生徒さんたちだろうと感動しました。 浜中生がより成長できるように全力で サポートします。よろしくお願いします。

教諭 浦山 和か(うらやま のどか) 先生



4月から浜分中学校に赴任してきま した。教師 1 年目のため、不慣れなこ とが多いですが、皆さんと楽しい学校 生活を送りたいと思っています。気軽 に声を掛けて下さい。これからよろし くお願いします。

教諭 石岡 一智(いしおか かずとも)先生

この度、特別支援学級の担任を務めさせていただ くことになりました、石岡一智と申します 八雲中学校から参りました。北斗市で の勤務は初めてとなります。わからな いことばかりですが、早くこの環境に 慣れ、子どもたちと共に頑張ろうと 思っております。 どうぞよろしくお願い致します。

公務補 白﨑 雅人(しらさき まさと)さん

この度、谷川小学校から浜分中学校に参りました。白﨑雅人と 申します。6年前、浜分小学校に勤務しておりましたのでとても 親近感があります。浜分中学校では心機一転、生徒がよりよい環 境で学べるよう頑張りたいと思います。



章 Per May Per May Per			
日(曜)	《主な行事等》	日(曜)	《主な行事等》
3⊟~7⊟	Golden Week	9日(金)	校内体育大会
9日 (火)	生徒会主催集会	23日(火)	教育相談① 専門委員長会議
10日(水)	 尿検査1次 	24日(水)	尿検査2次 校内研修日 部活動一斉休養日
11日(木)	耳鼻科検診3年 Hama なび day 全国学力・学習状況調査「話すこと(英語)」	25日(木)	教育相談② 内科検診2年 Hama なび day
12日(金)	避難訓練	26日(金)	専門委員会 英語検定
15日(月)	開校記念日	29日(月)	心電図1年 教育相談③
17日(水)	職員会議日 部活動一斉休養日	30日(火)	教育相談④
18日(木)	歯科検診2年 内科検診1年・ほくと ※6時間授業	31日(水)	歯科検診1年3年AB

~ 家庭訪問へご協力いただき、誠にありがとうございました ~

昨年度より「何とか少しでも保護者の方々と顔を合わせたい」という強い思いから、「短時間での玄関先 訪問」という方法で実施しており、今年度も同様の形をとらせていただきました。もし、十分に時間が取 れず、伝え足りないご家庭がありましたら、気兼ねなく学校へお立ち寄りいただけたらと思います。今 後ともどうぞよろしくお願い致します。